



Staablume

Am diesjährigen Kulturanlass, der „Staablume“, durfte der Jodlerklub am Montag, 15. August, für ca. eine halbe Stunde sein Können zeigen. Die Plätze auf dem Rathausplatz waren ziemlich gut besetzt und bereits der Männerchor Altstätten mit den „30 schönsten Männern“ (gemäss Kommentator) erntete kräftigen Applaus. Ebenso begeistert zeigte sich das Publikum beim Bauchredner Roli Berner, welcher mit nicht ganz jugendfreien Witzen auftrumpfte.

Nun kam der Jodlerklub Altstätten an die Reihe. Auch dessen Liedervorträge gefielen dem Publikum. Es wurden gesungen: „Häb Freud am Läbe“, „Ä liebe Mänsch“, „Bärgandacht“, „My schöni Heimat“, „Wyberhagejutz“ und „E gschänkte Tag“. Nach den dankenden Worten des Präsidenten Paul Fenk (mit der ironischen Frage, was der Kommentator wohl beim Jodlerklub für ein Kompliment bringen möge, wenn der Männerchor die schönsten 30 Männer besitzt...), durfte ob dem kräftigen Applaus noch die Zugabe „Beichle-Jutz“ gesungen werden.

Der Kommentator, welcher nach eigenen Angaben nun doch etwas in Verlegenheit geraten war, wollte zu den Männern des Jodlerklubs nichts sagen. Viel mehr erwähnte er die hübschen jungen Jodlerinnen...